NOTICIAS

AT. SOCIOSANITARIA

Extremadura recoge el Premio IMSERSO de manos de la Infanta Doña Cristina

La consejera de Bienestar Social, Leonor Flores, el director general de Atención Sociosanitaria y Salud, Emilio Herrera, y el de Servicios Sociales, Juan Carlos Campón, recogieron en Madrid el Premio "Infanta Cristina" del IMSER-SO otorgado al Plan de Atención Sociosanitaria, por su promoción de la atención e integración de personas mayores y discapacitadas.

La Infanta Doña Cristina, manifestó en la entrega de los galardones que un "país que envejece puede ser un país de vanguardia si sabe crear mecanismos de respuesta adecuados frente a los retos que conlleva".

ENFERMEDADES RARAS

Sanidad elabora un estudio de la calidad de vida de los pacientes

Tras la puesta en marcha del registro de enfermedades raras el año pasado, la Consejería está realizando, en colaboración con la Federación Extremeña de Enfermedades Raras, un análisis amplio de las condiciones sociales, económicas y personales de cada uno de los pacientes mayores de edad. Según el director general de Consumo y Salud Comunitaria, Pedro García Ramos, la región es la primera en fomentar estudios de este tipo. Por su parte la delegada de FEDER, Mª José Sánchez, pidió que las enfermedades raras sean consideradas un problema de salud pública dado el impacto que tienen. En Extremadura hay registradas 667 patologías y 2.800 pacientes.

Adjudicadas las obras de ampliación y reforma del hospital placentino

La Consejería de Sanidad y Consumo ha adjudicado por un importe de catorce millones de euros, el concurso para la contratación de las obras de ampliación y reforma del Hospital "Virgen del Puerto" de Plasencia, que posibilitarán la habitacion individual.

Según ha publicado el Diario Oficial de Extremadura del día 28 de octubre, la Unión Temporal de Empresas (UTE) formada por Moliher SL, Constructora San José SA y Construcciones Araplasa SA, acometará unas obras, en cuya inversión participa la Unión Europea a través de los fondos FEDER.



Enrique Moreno González, Honoris Causa por la Uex

El ilustre galeno de origen extremeño abogó en el acto de investidura por la puesta en marcha de una unidad de trasplante hepático en la región y se mostró partidario de su carácter transfronterizo

l prestigioso cirujano Enrique González Moreno, jefe de servicio de Cirugía General y Aparato Digestivo del Hospital "12 de Octubre" de Madrid, ha sido investido con el título de Doctor *Honoris Causa* por la Universidad de Extremadura en un solemne acto presidido por el Decano de la Facultad de Medicina, Pedro Bureo Dacal, y al que asistió el presidente de la Junta de Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra.

Moreno González realizó el primer trasplante hepático en 1986 en España, y es una de las máximas autoridades mundiales en cirugía y trasplantes, e innovador en las técnicas quirúrgicas actuales, así como en el abordaje de enfermedades complejas-tumores malignos- gastrointestinales, pancreáticas y biliares.

Premio de Investigación Científica y Técnica "Príncipe de Asturias" 1999, el ilustre cirujano destaca también por su labor investigadora y docente. Pertenece a la Real Academia Nacional de Medicina, y a multitud de entidades nacionales e internacionales de carácter científico y biomédico.

Hijo de padres naturales de Siruela (Badajoz), localidad a la que se siente muy unido, la Comunidad Autónoma reconoce sus méritos y es Medalla de Extremadura.

En el acto de investidura celebrado en el Salón de Actos de la Facultad de Medicina el 20 de octubre, su decano, Pedro Bureo Dacal, elogió la trayectoria del doctor Enrique Moreno, e hizo hincapié en la participación del cirujano en hitos para la historia de la medicina contemporánena. Asimismo, el decano se refirió a



la calidad humana del nuevo honoris causa de la universidad extremeña, "su humildad y normalidad lo sitúan por encima de sus logros académicos, científicos y docentes".

Por su parte, el investido recibió emocionado y agradecido en el ceremonioso ritual de la investidura, los distintos objetos que exaltan la docencia y la sabiduría. Birrete, anillo, guantes y libro.

Moreno González señaló que los trasplantes de órganos suponen un motor de desarollo importante para los hospitales, la medicina y la investigación; y defendió la labor del cirujano. A su juicio, estos especialistas realizan una investigación con carácter de aplicación inmediata.

Impulsor del trasplante hepático

Enrique Moreno González ha formado parte del grupo de profesionales impulsor de la inminente puesta en marcha de la Unidad de Trasplante Hepático en Badajoz. El cirujano se mostró partidario del diseño trasnfronterizo del nuevo dispositivo y abogó por la unión de esfuerzos para optimizar los recursos en materia de trasplantes.



Octubre de 2006

REORIENTACIÓN DE LOS RECURSOS EN EL HOSPITAL

Don Benito-Villanueva estrena hospital de día oncológico

El Hospital Don Benito-Villanueva ha estrenado el nuevo Servicio de Oncología en la planta baja del edificio, en un lugar muy accesible desde la entrada al mismo, hasta donde se ha traslado recientemente.

Las nuevas instalaciones cuentan con una amplia sala de hospitalización de día y servicios auxiliares. También esta dotado de una sala de espera para familiares y acompañantes que acuden a diario.

La nueva organización de la unidad responde a la especial atención que exigen los pacientes oncológicos y el trato humanizado que persigue el Servicio de Oncología.

Actualmente el equipo esta formado por el jefe del servicio, el oncólogo Jose Manuel Rodríguez, las enfermeras Carmen Reyes y

Paula Blanco, y las auxiliares de Enfermería, Carmen Redondo y Francisca Rubio.

Se trata de un servicio que goza de un gran prestigio y el reconocimiento de todos los profesionales. Desde su apertura, han pasado por el mismo y hasta la fecha de esta publicación, un total de 1.831 enfermos nuevos; se han realizado cerca de 16.000 consultas sucesivas; y, se han aplicado los correspondientes tratamientos en los nueve puestos con que cuenta la unidad de oncología.

El equipo de Enfermería del Hospital de Día Oncológico también cuida patologías propias de un hospital ambulatorio, pero no necesarimente oncológicas, evitando hospitalizaciones innecesarias de pacientes de Medicina Interna, Hematología o Neurología, entre otras.

